

NUEVO INFORME DEL PENTÁGONO REVELA INCIDENTES CON OVNIS QUE NO TIENEN EXPLICACIÓN.

Los Esquivos OVNIS



EXPLICTO MILITAR RODRIGO BRAVO HA PUBLICADO DIVERSOS LIBROS SOBRE EL TEMA UFOLÓGICO.

En las últimas décadas se han visto múltiples objetos de origen desconocido en el cielo de diversas latitudes. También se han observado emerger de las aguas y no hay respuestas.

Por Juan Guillermo Prado O.

o hay duda que en estos tiempos los Objetos Voladores No Identificados (Ovnis) son un fenómeno social, desde que el piloto civil Kenneth Arnold, en 1947, avistara nueve objetos desconocidos cuando volaba cerca del monte Rainier, en Estados Unidos.

Recientemente, el Pentágono ha publicado el informe anual sobre avistamientos de ovnis y, aunque todavía no han encontrado ningún origen extraterrestre para los más de 700 nuevos casos que llegaron el año pasado, hay alrededor de dos docenas que los tienen



realmente perplejos.

Desde mayo de 2023 hasta junio de 2024, se recibieron 757 nuevos informes de incidentes, 485 que ocurrieron en ese período de tiempo y otros 272 informes de los años 2021 y 2022 que no se habían enviado previamente a la agencia. Se trata de un aumento considerable con respecto a los informes anteriores. En total, el número de casos que se han revisado es de 1.652.

Estos misteriosos objetos son: cilindros, orbes. triángulos y otro tipo de artilugios. Pero, cuidado estos enigmáticos aparatos podrían incluir la actividad de drones que se está confundiendo con un Ovni.

Sobre este elusivo tema entrevistamos a Rodrigo Bravo Garrido, expiloto militar, quien ha investigado el fenómeno y ha publicado diversos libros sobre esta controvertida materia.

Se ha encontrado evidencia de vida extraterrestre?

No. Pero, ya desde el

NUEVO INFORME DEL PENTÁGONO REVELA INCIDENTES CON OVNIS QUE NO TIENEN EXPLICACIÓN. 2023 se habla de formas de vida no humanas y de tecnologías no humanas.

En este sentido, el lenguaje es fundamental para ir analizando de manera muy precisa la forma en que se trata de introducir conceptos para dar a conocer alguna información relevante.

La gente no cree en los Ovnis, la gente tiene fe, tiene ilusiones o desnudas esperanzas sencillamente porque a diario observan las estrellas en las noches y con lo poco o mucho que puedan estar al tanto, conocen simplemente que el universo es infinito -hasta ahora-, y con el uso de la razón humana, las personas saben que ese cosmos que está sobre sus cabezas puede estar lleno de vida. Acá se retoma la famosa Hipótesis

Extraterrestre, quizá no con la configuración de las primeras décadas de la ufología clásica. Pero también se puede indagar en otro tipo de casuística, más bien ligada a la paraufología y la conexión con elementos absurdos.

Si de igual manera añadimos aspectos psicosociales, llegamos a establecer que hoy la ufología debe tratarse como una mixtura de temas que, a su medida, establezca puentes con tal de buscar aquellas conexiones necesarias para acercarnos al fenómeno, en lo que podríamos convocar al desarrollo y trabajo de una ufología multidisciplinaria.

¿Cuál es el papel de Estados Unidos en la investigación ufológica?

el piloto civil Kenneth Arnold avistó nueve objetos desconocidos cuando volaba cerca del monte Rainier (EE.UU.)

Una vez más, Estados Unidos abiertamente se ha involucrado en la investigación de los Ovnis, cuva comunidad científica hoy denomina como Fenómenos Aéreos no Inidentificados (UAP). En esta oportunidad, a diferencia de todas las anteriores, hay factores externos que son claves para que se sostenga un cuidado muy especial con relación a lo que se informe públicamente.

No olvidemos que hoy el mundo occidental vive una importante crisis antropológica, lo que ha contribuido a un empoderamiento de aquella sociedad que padeció una discriminatoria invisibilidad por décadas. Sumemos una hiperconectividad brutal, que el antiguo concepto de "aldea global" logró materializar simplemente desde las casas, los computadores y los teléfonos inteligentes que hoy utilizan los seres humanos, incluso antes de aprender a caminar.

Cada día tenemos más información del universo en el cual estamos insertos. El localizar y confirmar la existencia de vida fuera de la tierra, es una cosa de tiempo, nos responde desde Punta Arenas. O